

Die Rheinische Gesellschaft unterstützt die Initiative Pro-Pflegereform

✘

Die Initiative Pro-Pflegereform will der Bundesregierung konkrete und umsetzbare Vorschläge für eine echte Stärkung der Pflege unterbreiten und an deren Umsetzung aktiv mitwirken.

Um die enormen Herausforderungen zu bewältigen, die unsere alternde Gesellschaft mit sich bringt, braucht es eine langfristige Strategie und einen grundlegenden Paradigmenwechsel in der Pflegeversicherung. Die Initiative „Pro-Pflegereform“ hat sich gebildet mit dem Ziel, die Bereitschaft der Pflegebranche zu einer Reform auf eine breite Basis zu stellen und konkrete Eckpunkte ganz oben auf die politische Agenda zu setzen.

○

Gute Pflege muss sich für die Mitarbeiter*innen auszeichnen durch eine Bezahlung nach Tarif und durch eine Mitarbeiter*innenstruktur, die eine gute Versorgung und Pflege sowie Zeit für die Bewohner*innen bietet. Gleichzeitig muss gute Pflege wieder für alle bezahlbar sein. Ein wichtiger Schritt hierzu ist die Begrenzung der Eigenanteile. Dafür macht sich die Initiative Pro-Pflegereform stark.

Mehr zur Initiative und zur Reform erfahren Sie unter www.pro-pflegereform.de.



Rheinische Gesellschaft für Diakonie gGmbH
Hasensprung 1
42799 Leichlingen

Nächstenliebe leben

